

Sebanyak 317 Mahasiswa Unimal yang Ikut PMM Angkatan Ke-2 Resmi Dilepaskan



Ditempatkan di 80 Universitas, 317 Mahasiswa Unimal yang Ikut PMM Angkatan Ke-2 Resmi Dilepaskan. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Sebanyak 317 mahasiswa Universitas Malikussaleh yang mengikuti Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM2) angkatan ke-2 tahun 2022 resmi dilepaskan oleh Rektor Unimal, Prof Herman Fithra Asen Eng yang dipusatkan di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (29/8/2022).

“Yang kita lepas hari ini 317 mahasiswa akan ditempatkan di 80 universitas di luar Pulau Sumatera. Pelepasan ini dilakukan secara simbolis secara luring dan daring. Saat ini yang sudah tiba di kampus penempatan sebanyak 154 orang di 34 Perguruan Tinggi (PT). Sisanya akan diberangkatkan pada tanggal 1 september ini,” kata Koordinator Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Unimal, Prof M. Sayuti.

Ia menyebutkan, ratusan mahasiswa tersebut akan belajar di kampus penempatan (inbound) selama 4 bulan dan biaya perjalanan, tiket pesawat, uang saku akan ditanggung oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi. kemudian nanti Unimal juga akan menerima 143 mahasiswa dari 34 perguruan tinggi lain.

“Pelepasan ini dilakukan secara Hybrid karena sebagian mahasiswa masih ada di kampung halaman, dan juga sudah berada di kampus penempatan, terakhir hari ini akan mendarat di Bali. Kami berharap mahasiswa PPM ini bisa menjaga kesehatan, jaga nama baik universitas, dan belajar dengan baik,” ungkap Prof Sayuti.

Sementara, Rektor Unimal, Prof Herman Fithra Asen Eng menyampaikan kepada para mahasiswa PPM angkatan ke-2 agar bisa memanfaatkan kesempatan tersebut dengan sebaik-baiknya untuk mendapat pengetahuan, meningkatkan kompetensi yang pertama mempelajari adat istiadat, budaya, sosial, dan kebiasaan masyarakat di tempat para mahasiswa nanti dititipkan.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada koordinator MBKM di 80 perguruan tinggi yang menerima mahasiswa kami dan juga mengasuh anak kami. Pesan saya kepada mahasiswa agar menjaga nama baik kampus, jangan dibawa gaya di tempat kita ke tempat orang. Belajar sungguh-sungguh. Saya berharap pengalaman adik-adik yang belajar disana bisa ditulis dan nantinya akan dijadikan buku," pungkas Prof Herman.

Pelepasan tersebut juga dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Baidhawi, para wakil dekan, dan seluruh Kaprodi yang ada di lingkungan kampus Unimal.[tmi]

Tanggal: 29 August 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [MBKM](#),